

LA REGIÓN LITORAL SE REÚNE EN LA CAPITAL CORRENTINA

Valdés pide proactividad para afrontar los desafíos económicos y sociales

En la antesala al encuentro del bloque en Corrientes, el Gobernador y presidente *pro tempore*, resaltó la importancia de trazar estrategias acordes al escenario socioeconómico. Subrayó el deber de implementar iniciativas que promuevan el turismo y beneficien a la comunidad. Adelantó que la agenda incluirá la Hidrovía y la conservación del río, así como la coordinación de esfuerzos en el ámbito de la pesca para preservar las especies ictícolas, y reafirmó su compromiso con el desarrollo sostenible.

El gobernador Gustavo Valdés, presidente *pro tempore* de la Región Litoral, que hoy se reunirá en Corrientes, compartió ayer con una breve rueda de prensa en la Casa de Gobierno su visión sobre el desarrollo de Corrientes y la agenda que se plantea para el futuro inmediato para el bloque.

El mandatario remarcó que existen temas de importancia vital para la comunidad, y subrayó que es preciso trazar las estrategias que se implementarán para enfrentar los desafíos actuales, principalmente en materia económica.

En ese sentido, Valdés destacó el deber de trabajar en iniciativas que promuevan el turismo y las propuestas que beneficien a la población. Mencionó que el último fin de semana, la ciudad de Corrientes, con la Noche de los Museos, experimentó un gran movimiento, con su capacidad hotelera funcionando a pleno. Este tipo de actividad es crucial, remarcó el Gobernador, para seguir mejorando la calidad de vida en la ciudad.



EJECUTIVO. El mandatario remarcó que la gestión pública debe estar alineada con las necesidades de la población.

COMPETITIVIDAD Y GOVERNABILIDAD

Consultado sobre la reunión del bloque Litoral este martes en el Centro de Convenciones de la ciudad de Corrientes, el mandatario explicó que se contará con la participación de todos los equipos técnicos de la región.

Indicó que la agenda se centrará en varios temas importantes y se prepararán carpetas para mostrar el potencial de la región, enfatizando la importancia de recibir sugerencias que ayuden a mejorar la competitividad y la gobernabilidad en el Litoral.

Valdés remarcó que uno de los ítems prioritarios en la agenda es la Hidrovía y la conservación del río.

Asimismo, indicó que se están realizando esfuerzos coordinados en el ámbito de la pesca, en busca de preservar las especies ictícolas. Subrayando que este trabajo es considerado a largo plazo por todos los equipos de gestión y requiere la sincronización de las normativas de pesca con un enfoque en la protección del medio ambiente.

Presupuesto en un entorno de cambio constante

Respecto al presupuesto nacional, Valdés expresó que existen propuestas concretas desde la Unión Cívica Radical y sostuvo que, a pesar de las diferencias en el Congreso, se busca aportar ideas comunes que ayuden a enriquecer el presupuesto.

En ese sentido, agregó que, la decisión final recaerá en los diputados y senadores, quienes tendrán la última palabra sobre la aprobación del mismo. Por lo que, enfatizó en que la visión de su gestión se centra en un enfoque colaborativo, donde se busca unir esfuerzos para el desarrollo de la provincia.

Remarcó que la participación de distintos actores políticos y técnicos es fundamental para llevar a cabo las iniciativas propuestas, lo cual implica no sólo un compromiso con la gobernabilidad, sino también con la competitividad en un entorno en constante cambio.

Concentrar esfuerzos en la gestión local

El Gobernador, por otra parte, también confirmó que este miércoles realizará una visita a Mercedes, donde se llevará a cabo una reunión de Gabinete. Esta reunión tendrá como objetivo trabajar en conjunto con la Intendente y otros funcionarios locales para movilizar diversas áreas de la administración pública. Se espera que esta colaboración genere resultados positivos en la gestión de la ciudad.

Aunque no se realizará una gira con los ministros, el mandatario aseguró que la reunión de Gabinete en Mercedes es fundamental, y adelantó que durante esta visita se inspeccionarán obras clave, como la construcción de un nuevo hospital y el santuario del Gauchito Gil, iniciativas consideradas esenciales para el desarrollo de la localidad.

Tensión en el radicalismo

Los medios nacionales lo sitúan en Buenos Aires como gobernadores radicales. ¿Qué nos puede comentar al respecto?

-No tengo invitaciones para Buenos Aires esta semana; de hecho, estuvimos allí la semana pasada. Ahora, nuestra prioridad es viajar al Interior de la provincia.

¿Cómo se encuentra la UCR en este momento?

-No está de luto. He visto imágenes con el color negro, pero eso refleja el sentimiento de algunos radicales.

¿Cómo califica la situación actual del radicalismo?

-Hay un sector que se niega a votar porque siente que pierde, pero debemos trabajar por la democracia. La forma de definir liderazgos es a través de las urnas, no de caprichos.

¿Cuál es su opinión sobre la relación con Ricardo Colombi?

-No tengo una mala relación con él; simplemente no tengo una relación cercana.

¿Algún comentario final sobre la situación del radicalismo nacional?

-Así lo veo, y creo que debemos seguir trabajando en unidad.

Recaudación y gastos financieros

El mandatario dedicó un fragmento especial de sus reflexiones a la caída de la recaudación en el mes de octubre, es otro tema que, según manifestó, preocupa a la gestión provincial. En ese contexto, subrayó la necesidad de ser cuidadosos con los números y monitorear la situación financiera, especialmente en los meses de noviembre y diciembre.

No obstante, aseguró que a pesar de que la disminución en la recaudación es habitual en octubre, es crucial mantener una perspectiva realista y responsable respecto a los aumentos salariales y la gestión presupuestaria.

Dinamismo y colaboración

Por último, Valdés reafirmó su compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de la comunidad. Indicó que la gestión pública debe ser responsable y estar alineada con las necesidades de la población. Por lo que, afirmó que a medida que la provincia enfrenta desafíos económicos y sociales, la proactividad, dinamismo y la colaboración serán esenciales para lograr resultados positivos.